

Du président de la NSTU



Gentillesse, rapprochements et espoir

Alors que l'automne s'installait à travers la Nouvelle-Écosse et que les classes regorgeaient de toute l'énergie habituelle de l'année scolaire, une autre tradition annuelle s'y est ancrée, celle qui nous remémore la force, la passion et le professionnalisme au cœur de notre système.

À la fin du mois d'octobre, les enseignant·e·s et les spécialistes de partout dans la province se sont rassemblés dans le cadre de conférences et d'événements de perfectionnement professionnel organisés par nos associations professionnelles du NSTU. Cette tradition de longue date demeure chaque année l'événement qui suscite la plus forte participation au sein de notre syndicat. Cela illustre une réalité bien connue, les éducateur·rice·s sont des apprenant·e·s perpétuels qui cherchent constamment à perfectionner leur pratique, à approfondir leur compréhension et à mieux accompagner les élèves qu'ils servent.

Nos 21 associations professionnelles ont travaillé sans relâche en coulisses afin de planifier, d'élaborer et d'offrir de formidables possibilités d'apprentissage. Elles organisent des conférences, des ateliers et des conférences d'honneur pour chaque matière et chaque niveau scolaire, en veillant à procurer un lieu d'apprentissage et de réseautage aux enseignant·e·s, peu importe où ils enseignent. La participation que nous observons chaque mois d'octobre témoigne du dévouement, de la créativité et du leadership des bénévoles qui rendent ces événements possibles.

Au nom des membres du NSTU de partout dans la province, je tiens à vous remercier du fond du cœur. Votre travail acharné renforce la profession, enrichit la pratique enseignante en classe et encourage les éducateur·rice·s chaque année.

À l'approche de la période des fêtes, je me remémore le travail considérable accompli au quotidien dans nos écoles, non seulement sur le plan académique, mais aussi en faisant partie intégrante

de nos collectivités. Plusieurs écoles entreprennent des projets porteurs de joie, de dignité et de soutien pour les personnes qui les entourent. L'Evangeline Middle School, à New Minas, en est un exemple remarquable, alors qu'une petite idée y a germé jusqu'à s'épanouir sous forme de puissante tradition : *l'Arbre de l'espoir*.

Depuis plus de 25 ans, cette initiative a favorisé l'empathie et les rapprochements en encourageant de petits gestes de bienveillance. Qu'il s'agisse de rédiger un mot d'encouragement, de partager sa nourriture ou de poser un simple geste attentionné, *l'Arbre de l'espoir* rappelle aux élèves, ainsi qu'à nous tous, qu'aider son prochain n'a pas besoin d'être grandiose. Parfois, le plus petit geste peut illuminer la voie d'une personne qui se sent invisible ou dépassée.

J'ai eu le plaisir de visiter les membres du personnel et les élèves de l'école Evangeline dans le cadre du tournage de la campagne publicitaire du NSTU à l'occasion des fêtes de cette année. L'ambiance était animée et chaleureuse, une énergie qui touchait rapidement chaque personne dans la salle. C'était un puissant rappel que lorsque nous nous unissons avec compassion, l'espoir grandit.

À l'approche de la période des fêtes, faisons perdurer cet esprit. Rappelons-nous que la bienveillance est puissante, que les rapprochements comptent et que nous pouvons créer l'espoir ensemble. Un sourire chaleureux, un mot bienveillant, un moment de patience : ces gestes demandent peu et peuvent pourtant prendre tout leur sens aux yeux d'une personne qui en a besoin.

Merci pour le travail que vous accomplissez au quotidien dans vos classes et vos collectivités. Votre travail fait toute la différence!

Je vous souhaite du repos, du bonheur et de l'espoir pour les semaines à venir.